

ABSTRAK

Nurul, A. 2021. Pperan Bimbingan Orang Tua dalam Menumbuhkan Rasa Percaya Diri Anak di Desa Troso Pecangaan Jepara. Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus. Pembimbing: Farida, M.Si.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui mengetahui peran bimbingan orang tua, kendala yang dihadapi orang tua, serta mengetahui solusi yang dilakukan orang tua dalam meningkatkan rasa percaya diri anak di Desa Troso Kecamatan Pecangaan Jepara. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Sumber penelitian ini yaitu data primer dan data skunder. Data dalam penelitian ini dikumpulkan melalui teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa; (1) Orang tua telah menjalankan perannya dengan baik dalam membentuk kepercayaan diri anak. Orang tua yang sadar akan perannya dalam membentuk kepercayaan diri anak akan berdampak pada tingginya kepercayaan diri anak. Peran orang tua yaitu dengan melakukan usaha-usaha supaya anak memiliki kepercayaan diri, memotivasi anak, memberikan kesempatan anak untuk berpendapat, mengikutsertakan anak dalam pengambilan kputusan, mendengarkan anak ketika bercerita terkait hal apapun yang terjadi dalam kesehariannya, dan sebagainya. Peran-peran tersebut ternyata memberikan dampak kepercayaan diri yang baik bagi anak.(2) Kendala yang dihadapi orang tua dalam memberikan bimbingan untuk membentuk rasa percaya diri anak yang dihadapi oleh orang tua yaitu anak mereka berada pada masa remaja dimana emosionalnya tidak stabil. Hal tersebut berdampak pada peran orang tua dalam pembentukan kepercayaan diri anak. Ditambah lagi, pekerjaan orang tua yang sangat menyita waktu sehingga hampir tidak ada kesempatan untuk bertemu dengan anaknya sehingga tidak bisa menanamkan kepercayaan diri pada diri anak. (3) Solusi yang dilakukan orang tua dalam membentuk rasa percaya diri anak memiliki solusi yang hampir sama ketika menghadapi kendala dalam membentuk kepercayaan diri anak, yaitu dengan cara menjadi pendengar yang baik untuk anak dan membantu anak untuk memecahkan permasalahannya.

Kata Kunci: Bimbingan Orang tua, Peran Orang tua, Rasa Percaya Diri